3. (!!!) Platz bei den Basketball-Kreismeisterschaften

Am Donnerstag, 29. Februar 2024 war es endlich soweit ... nach einigen Wochen Training durfte das Mädchen-Team unserer Schule endlich zu den Basketball-Kreismeisterschaften fahren. In diesem Jahr führte uns der Weg in die Sporthalle der Grundschule *Am Schloss* in Lemgo-Brake.

Im ersten Spiel gegen die GS Rischenau merkte man unserem Team die kurze Vorbereitungszeit zu Beginn noch etwas an. Zwar waren alle Mädchen hochmotiviert, dennoch lag unser Team drei Minuten vor dem Ende mit 0-4 zurück. Nach einer Auszeit kamen unsere Mädchen aber super aus der kurzen Pause zurück und gewannen das Spiel noch mit 10-4. Ilayda, Emely, Julia, Ayse und Priscilla trafen jeweils einmal für uns. Bereits in diesem Spiel zeigte sich, dass Priscilla mit ihren schnellen Tempoläufen zu einer ganz wichtigen Spielerin für uns werden sollte. Die Freude des Auftaktsieges war riesig, umso größer war aber die Enttäuschung nach dem nächsten Spiel, welches gegen die Mädchen von der GS Am Habichtsberg (Kalletal) 2-2 endete. Unsere Mädchen hatten Chancen in Hülle und Fülle, der Ball wollte aber (außer einmal durch Priscilla) nicht in den Korb.

Umso wichtiger war es, das nächste Spiel gegen die Bad Salzufler GS Ahornstraße mit 6-0 durch Körbe von Priscilla, Alexa und Ayse sicher zu gewinnen. Das Halbfinale war plötzlich ganz nah.

Im vorletzten Gruppenspiel ging es dann gegen den späteren Kreismeister aus Knetterheide (Bad Salzuflen). Trotz eines super Spiels mussten sich unsere Mädchen gegen einen guten Gegner mit 9-14 geschlagen geben.

Nun kam alles auf das letzte Spiel an. Bei einem Sieg wäre das Halbfinale erreicht. Wie schon beim Spiel gegen Am Habichtsberg gelang es unseren Mädchen trotz klarer Überlegenheit zunächst nicht, in Führung zu gehen. Kurz vor Schluss nahm sich aber Emely den Ball und traf. Die Mädchen gewannen knapp, aber verdient, mit 2-0.

In der Gruppe B war somit der 2. Platz geschafft und unser Team spielte im Halbfinale gegen die GS Wasserfuhr (Bad Salzuflen). Zwar gingen unsere Mädchen durch einen Freiwurf mit 1-0 in Führung, am Ende setzte sich aber der Gegner mit 7-1 durch.

Aus dieser zwischenzeitlichen Enttäuschung nahmen unsere Mädchen aber neue Motivation, im Spiel um Platz 3 diesen dritten Platz auch zu erreichen. Gegen die heimische Mannschaft GS Am Schloss (Lemgo-Brake) hatte es unser Team nicht nur mit einem guten Gegner zu tun, sondern auch mit vielen unterstützenden Mitschülern auf den Rängen, die ihr Team natürlich lautstark anfeuerten.

Auch in diesem Spiel nutze Emely ihr Körpergröße, um uns mit zwei tollen Würfen 4-0 in Führung zu bringen. Als einem Braker Mädchen dann jedoch ein 3-Punkte-Wurf gelang, wurde es nochmal richtig spannend. Zum Glück passierte aber nichts mehr und unsere Mädchen gewannen das Spiel mit 4-3.

Ein ganz hervorragender 3. Platz war erreicht und ein langer Sporttag ging gegen 14.00 h mit der Siegerehrung vorbei ...



In unserem Team spielten folgende Kinder (v.l.n.r.): Ilayda Saltan, Julia Weimer, Emely Thies, Hanifa Rashid, Ayse Akcam, Alexa Pyrlitesku, Antonia Kunstmann, Priscilla Akar